

Me dirijo a ustedes para presentar mi candidatura como representante en el Comité de Dirección Interno (CODI) de la Escuela Internacional de Doctorado de la Universidad de Castilla-La Mancha

Contribuir en el buen funcionamiento de la formación doctoral cada uno desde su posición y cooperar para seguir trabajando sobre la calidad que propone científica la Escuela internacional de Doctorado, son tareas imprescindibles para llegar un éxito común. Como doctorando en el programa de doctorado en investigación en Artes, Humanidades y Educación, estoy comprometido con la mejora continua de la formación doctoral y el fortalecimiento de la vida académica dentro de nuestra universidad. Considero que el CODI es un espacio clave para canalizar las inquietudes, propuestas y necesidades de quienes integramos la comunidad doctoral.

Durante mi modesta trayectoria académica, he participado activamente en congresos, jornadas doctorales, encuentros de jóvenes investigadores, debate, etc. Lo que me ha permitido conocer de cerca tanto las fortalezas como los retos que enfrentamos los doctorandos en el día a día. Creo firmemente en la importancia del diálogo abierto entre estudiantes, tutores, directores y coordinadores, y me comprometo a actuar como un nexo eficaz para lograr una comunicación fluida y constructiva. Si soy elegido como representante en el CODI, trabajaré para:

- Solicitar una agilización en el proceso del depósito de la tesis con menos exigencias administrativas.
- Escuchar y trasladar las inquietudes de mis compañeros y compañeras con responsabilidad y transparencia.
- Proponer iniciativas que favorezcan la innovación y el desarrollo académico de los doctorandos y las doctorandas. Iniciativas que sean coherentes con las novedades científicas y las necesidades específicas de cada línea de investigación que forma parte del citado programa de doctorado.
- Impulsar cursos compatibles con cada disciplina de nuestro programa. Este elemento un trabajo más profundo, considerar sapeeramente los elementos que componen nuestro programa, de modo que haya un curso concreto para todos los ámbitos en Humanidades y en Educación. Esta conceptual superación dará más calidad formativa para los doctorandos y las doctorandas.
- Fomentar las actividades intercampus para crear un espacio de debate y de intercambio de ideas entre doctorandos/as de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Agradezco de antemano la consideración de mi candidatura y quedo a disposición para cualquier consulta adicional.

Atentamente,

Anis Abdel Mohssein, Harrats

[Anisabdelmohssein.harrats@alu.uclm.es](mailto:Anisabdelmohssein.harrats@alu.uclm.es)

Programa de doctorado en investigación en Artes, Humanidades y Educación.